

EN COQUIMBO, LA SERENA Y OVALLE

# Con éxito cierra la temporada de Vacaciones en Mi Jardín

**Más de 200 niños y niñas participaron en la iniciativa de Fundación Integra, que mantuvo en funcionamiento 5 establecimientos durante enero y febrero. A partir de ahora, los equipos educativos se preparan para recibir a los niños y niñas en el inicio de año parvulario 2025, desde el 5 de marzo.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Región de Coquimbo

Favorable es la evaluación que realizan en Fundación Integra acerca de su programa Vacaciones en Mi Jardín, que finalizó después de acoger a más de 230 niños y niñas en 5 salas cuna y jardines infantiles de Coquimbo, La Serena y Ovalle, durante enero y febrero.

En la instancia participaron los hijos e hijas de familias que debieron continuar con sus compromisos laborales, quienes disfrutaron de un espacio de bienestar y diversión, con foco en el



*El inicio de las actividades en las salas cuna y jardines infantiles de Integra será el miércoles 5 de marzo.*

CEBIDA

juego libre y las actividades artísticas y lúdicas. Este año, por ejemplo, hubo presentaciones circenses, de cuentos y capoeira, entre otras.

La Directora Regional de Fundación Integra, Susana Veas, sostuvo que "terminamos otra temporada veraniega de Vacaciones en Mi Jardín y la evaluación es muy positiva. Fueron más de 230 niños y niñas que jugaron y lo pasaron bien mientras sus familias trabajaban tranquilas. Queremos reconocer el trabajo de los equipos que estuvieron a cargo del programa

en los 5 jardines infantiles que funcionaron este verano 2025".

Por otro lado, Veas también adelantó lo que será el inicio del año lectivo. "El inicio de las actividades en las salas cuna y jardines infantiles de Integra será el miércoles 5 de marzo. Desde las 8:30 de la mañana estaremos esperando a los niños, niñas y sus familias con el mejor ánimo y los brazos abiertos. Para ello los equipos educativos ya están trabajando desde esta semana preparando los espacios educativos y formándose en aquellos

aspectos que es necesario reforzar, para brindar a los niños espacios donde prime el juego como metodología de la educación parvularia".

Asimismo, la Directora Regional de Integra agregó que, si aún hay familias en busca de vacantes para sus hijos e hijas desde los 3 meses hasta los 4 años de edad, es posible ubicar los jardines infantiles de su preferencia en la página web [geobuscador.integra.cl](http://geobuscador.integra.cl), donde encontrarán los datos de contacto para agendar entrevistas y efectuar consultas.